

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Dernier conseil des jeunes avant les vacances

Lors du conseil municipal des jeunes (CMJ) lundi 11 juillet, Myriam Boussion, coordinatrice enfance jeunesse au centre socioculturel Les Unis verts, est venue présenter les différents ateliers proposés en juillet sur le pôle Val de Gâtine et prévenir de l'accompagnement apporté aux jeunes pour leurs différents projets. Pour amorcer les rencontres, un foyer éphémère ouvert aux jeunes de 11 à 14 ans sera installé le 9 septembre de 19 h à 21 h à la salle de l'Étape. Un temps jeux et un temps de réflexion sur la prochaine maison des jeunes qui investira l'ancienne maison de l'institutrice et ouvrira en novembre. « Tout sera à créer dans un bâtiment rénové avec un espace de 70 m2, aux normes, mais vide. L'idée est que vous y réfléchissiez ensemble, savoir ce



Myriam Boussion et Audrey Rigaudeau accompagnent les jeunes du CMJ.

que vous voulez faire de ce lieu. Selon vos projets, Myriam Boussion pourra vous aider et vous diriger sur des dossiers d'autofinancement », a souligné Johann Baranger, maire. Audrey Rigaudeau, en charge du

CMJ, a indiqué « cela fait deux ans que nous avons mis en place le CMJ. En septembre ce sera le dernier du mandat. De nouvelles élections auront lieu en octobre ». Le projet géocaching, lui, se termine.